



2学期がスタートして4週間が過ぎました。9月6日（水）に運動会に向けての結団式を実施し、赤団・白団の団長を中心に団編成を行いました。また、11日（月）からは学年ごとに運動場での競技練習を始めて、子どもたちも意欲的に取り組み始めています。

今年も残暑が厳しい中での練習になっていますが、体調には十分気を付けながら暑さに負けずに、児童みんなですばらしい運動会にしようとがんばっていきます。

貴重なご意見 ありがとうございました

夏休み期間中の8月23日（水）に地域の方々をお呼びして「しゃべり場を」実施しました。昨年度まではコロナ禍で実施することができずに久しづびりの開催になりました。この「しゃべり場」では、地域の方々と教職員とで児童の様子や学校の取組に関しての意見交換を行い、今後の指導や実施の在り方について考えていました。その中で、下記のようなご意見がありました。

- 一人で登校している児童（登校班に入っていない）が増えている。
- 登下校時の態度（横断歩道の渡り方・縁石に乗っての歩行など）で気を付けることがある。
- 優しく声をかけたり、あいさつしたりする子もいるが、あいさつの声が小さい子もいる。
- 学校と地域との関わりは深くなっている。

これら以外にもたくさんのご意見をいただきました。学校だけで取り組む内容とともに、保護者やPTA役員、地域と協議していく内容もありました。今後、様々な場で協議・改善していく、児童のよりよい成長が図られるようにしていきたいと思います。

ご参加していただいた皆様にはお世話になり、本当にありがとうございました。

お世話になりました！ ありがとうございます。

9月15日（金）に上学年、21日（木）に下学年と9月参観日を実施しました。まだまだ暑さが続いている中、当日はたくさんの皆様にご来校いただき、授業参観・学級懇談や学級レクリエーション等とお世話になりました。

それぞれの学年で各教科等の学習を行いましたが、保護者の皆様も加わっての活動を行った学年もあり、学習の様子をみて、子どもたちの意欲的な取組、学習内容についてもご理解いただけたのではないかと思います。ご家庭でも話題の一つにしてください。

暑い中の参観でご不便をかけましたが、本当にありがとうございました。

また、8月28日（月）の始業の日から1週間、保護者の皆様には登校時に交通立番指導で児童の見守りをしていただき、お世話になりました。班での歩行、あいさつ、横断歩道の渡り方などに声をかけていただき、子どもたちも日に日にあいさつの声も大きくなり、一列登校もよくなってきました。常日頃から見守りをしていただいている見守り隊の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

さらに、22日（金）の夕方にはPTA環境美化作業を実施しましたが、多くの保護者の皆様に参加していただきました。運動会にむけて運動場も整備され、子どもたちも練習に励むことができます。今回多くの子どもたちが参加して意欲的に取り組む姿がみられ、うれしく思いました。保護者の皆様、子どもたちと本当にお世話になり、ありがとうございました。



運動会結団式を行いました



優勝をめざして！

運動会にむけての結団式を行い、それぞれの団が決まりました。今年度もリモートでの開催でしたが、それぞれの団長が力強い抱負とメッセージを全校みんなに伝えていました。これから団長・副団長を中心に各団でまとまって、全校ですばらしい運動会にしていってほしいです。

【お知らせ】

9月8日から2年2組担任の山田侑子教諭が産休のために、お休みされることになりました。その日より2年2組担任として、

“仲田 紀子 先生”
が勤められています。
よろしくお願ひいたします。

【お知らせ】

前号でお伝えしましたが、今年度の運動会も『午前中のみでの実施』です。開始が8時50分で、終了が12時30分を予定しております。

観覧者の数の制限や来賓の皆様に観覧自粛のお願いなどは行わずに、多くの皆様に観覧していただけるようにしています。

児童みんなが活動して、すばらしい運動会になるようにします。保護者の皆様、地域の皆様、是非ご覧ください。